

Vier neue Schießsportleiter gehen an den Start



Die neuen Schießsportleiter mit ihren Ausbildern Felix Meyer (links) sowie Horst Brinkmann und Siegfried Brockmann (rechts).

FOTO: SCHIESSSPORTVERBAND

Hemsloh – Der Bezirks-Schützenverband Grafschaft Diepholz richtet jährlich eine Schießsportleiter-Ausbildung aus. Sieben Lehrgangsteilnehmer begrüßte Bezirks-sportleiter Siegfried Brockmann jetzt im Schützenhaus Hemsloh, vier aus dem Bezirk Diepholz und drei aus dem Bezirk Hoya.

Die Ausbilder Horst Brinkmann und Felix Meyer erläuterten im Rahmen der zwei-tägigen Veranstaltung laut Pressemitteilung die Themen

Vereine und Verbände sowie die Organisation von Schieß-sportveranstaltungen, Erstellung einer Ausschreibung sowie die Jugendarbeit in Vereinen.

Zur Freude der beiden Ausbilder Brinkmann und Meyer haben alle Teilnehmer den Lehrgang bestanden. Siegfried Brockmann und Horst Brinkmann überreichten ihnen den Schießsportleiter-Ausweis und die Schießsport-leiternadel. „Nehmt bitte das Gelernte gut mit und nutzt

die Sportordnung bei kniffligen Fragen“, gaben die Ausbilder den neuen Schieß-sportleitern als Wunsch mit auf den Weg.

Bestanden haben:

Nicloe Pohlmann (SV Wohl-streck), Carola Walter (SV Ha-gewede-Marl), Caroline Klö-cker und Marian Fuchs (beide vom SV Hemloh), Joachim Eilts, Tamino Büttner und Kevin Ahrens (alle drei vom SV Simmerhausen-Hockens-berg).